

JORNADA EN BICICLETA POR EL PASEO DE CALVIÀ Semana Europea de la Movilidad 2014

El domingo 21 de septiembre, la Jornada en Bicicleta por el paseo de Calvià contó con la participación de unas 300 personas.

La posibilidad de realizar 3 circuitos, un circuito cerrado y controlado por monitores para niños hasta 10 años, un circuito corto de 6km y un circuito largo de 12km, hizo posible la participación de todos aquellos que quisieron sumarse a la iniciativa, que se encuentra enmarcada en la celebración de la Semana Europea de la Movilidad, bajo el lema **“Una Calle mejor es tu elección”**, y cuyo objetivo es la sensibilización ciudadana para el uso de transportes sostenibles.

Los participantes pudieron disfrutar de avituallamiento a la llegada, además de recibir una bolsa conmemorativa del evento, todo ello gracias a la organización por parte del departamento de Medio Ambiente y la Oficina Calvià por el Clima del Ayuntamiento de Calvià, la colaboración del Club Ciclista Calvià, Western Park, Cubito Veloz y Coca-cola.

